

PRI urge a alcaldías a identificar y a clausurar chelerías

Diputada propone coordinación con el gobierno local para evitar proliferación

OMAR DÍAZ

La diputada local del PRI, Silvia Sánchez Barrios, presentó un punto de acuerdo para solicitar a las 16 alcaldías que, en coordinación con autoridades capitalinas, identifiquen y clausuren las chelerías.

Comentó que la corrupción y la falta de un reglamento que identifique las responsabilidades de los comerciantes ha permitido la proliferación de estos puntos de venta de bebidas alcohólicas que no cuentan con los requisitos ni las obligaciones del resto de establecimientos mercantiles, lo que pone en riesgo a quienes viven y transitan cerca de esos negocios.

"Estos espacios de ventas clandestinas de bebidas alcohólicas no sólo están en tianguis, mercados sobre ruedas o barrios como Tepito, sino que hoy han ganado azoteas, terrazas, patios comunes de edificios, los garajes de las casas, etcétera; ha surgido una modalidad de convivencia en esos lugares. Se han detectado varios domicilios en los que se opera de esta forma, pues es fácil disfrazar como una fiesta particular", expuso.

La legisladora presentó el punto de acuerdo que será analizado en comisiones para que las alcaldías, en coordinación con el Gobierno capitalino, en apego a sus atribuciones, identifiquen en visitas de verificación los puntos de venta de bebidas alcohólicas irregulares y procedan a clausurar el inmueble, principalmente los que están en las terrazas.

"Toda clase de ciudadanos, incluidos menores de edad, acceden a alimentos y bebidas con falta de controles de calidad, así como sustancias adulteradas, causando riesgos para su salud", sostuvo Sánchez Barrios.

En su edición impresa de este martes, EL UNIVERSAL publicó que han proliferado las chelerías en Tepito. "Bienvenidos a su pueblo mágico Tepito, donde la sed no existe y los problemas se olvidan", se puede leer en una de las cartas que ofrece una chelería sobre la calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos.

Esta zona cuenta con una gran cantidad de estos giros que, para comerciantes y empresarios, han proliferado. Asimismo, los ligan con actividades delictivas y a organizaciones como La Unión Tepito.

Para los empresarios, las chelerías tienen una vinculación con el crimen organizado local y no han podido detenerse. •

SILVIA SÁNCHEZ BARRIOS

Diputada local del PRI

"Estos espacios de ventas clandestinas de bebidas alcohólicas (...) han ganado azoteas, terrazas, patios comunes de edificios, los garajes"





El Universal Sección: Metropoli 2023-07-06 03:58:44

219 cm2

Página: 11 \$29,440.52

2/2



EL UNIVERSAL publicó que las chelerías han proliferado en Tepito. Comerciantes y empresarios las ligan con actividades delictivas.

